

## **Méditation sur la sainteté**

**NDLR : Traduit de l'italien, il nous est bon de nous rappeler et de relire ce beau texte du pape François sur la sainteté. Bonne lecture !**

« Nous avons besoin de saints sans soutanes, sans voiles - nous avons besoin des saints avec des jeans et des chaussures de tennis.

Nous avons besoin de saints qui écoutent la musique, et qui sortent avec leurs amis.

Nous avons besoin de saints qui placent Dieu en premier endroit devant la réussite à n'importe quelle carrière.

Nous avons besoin de saints qui recherchent l'heure de prier chaque jour et qui savent être amoureux purement, avec chasteté et toutes les bonnes choses.

Nous avons besoin de saints - saints pour le 21ème siècle avec une spiritualité appropriée à notre nouveau temps.

Nous avons besoin de saints qui ont un engagement à aider le pauvre et pour faire les changements sociaux nécessaires.

Nous avons besoin de saints pour vivre dans le monde, pour sanctifier le monde et pour ne pas avoir peur de la vie dans le monde par leur présence dans elle.

Nous avons besoin de saints qui boivent du Coca-Cola, qui mangent les hot-dogs, qui surfent l'Internet et écoutent leurs iPods.

Nous avons besoin de saints qui aiment l'eucharistie, qui ne sont pas effrayés ou gênés pour manger d'une pizza ou pour boire d'une bière avec leurs amis.

Nous avons besoin de saints qui aiment les films, danse, sports, théâtre.

Nous avons besoin de saints qui sont des compagnons heureux normaux sociablement ouverts.

Nous avons besoin de saints qui sont en ce monde et qui savent apprécier le meilleur en ce monde sans être durs ou mondains.

Nous avons besoin de saints. »

*Pape François,  
Journées 2013 de la jeunesse du monde.*